

Mardi 15 octobre 2024

Concours Talents des Cités : Deux colmariens récompensés

Le concours Talents des Cités – événement annuel dédié à la promotion de l’entrepreneuriat dans les Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville – continue de révéler des talents prometteurs. Ce concours valorise des initiatives innovantes et inspirantes et s’organise en deux phases : des auditions régionales suivies d’une grande finale nationale qui se déroulera fin d’année 2024 à Paris.

Une finale régionale sur l’ensemble du Grand Est

Le 23 septembre dernier, la finale régionale de Talents des Cités pour le Grand Est s’est déroulée en visio-conférence sur plusieurs territoires : en Lorraine Nord, dans le Haut-Rhin et en Champagne Ardenne. Au total, 8 finalistes (sur 19 dossiers pré-sélectionnés) ont présenté en visio-conférence leurs projets devant un jury de professionnels.

Parmi le jury, on retrouvait : Initiative Colmar Centre-Alsace, la Société Générale Grand Est, l’Eurométropole de Metz, Bpifrance, BGE Champagne-Ardennes, DREETS, le Crédit Agricole du Nord Est, egydeo, la Communauté urbaine du Grand Reims, l’Adie, BGE Alsace-Lorraine, La Pep’s de Colmar, France Travail, La Société Générale Centre Alsace et les Légumes d’à côté.

Les lauréats de la région Grand Est

Sur 29 dossiers déposés, 19 ont su se démarquer et 8 d’entre eux étaient en lice dans les catégories « création » et « jeune pousse ». Voici les résultats :

Catégorie « Création »

Lauréat régional : Gwenaël Bourdin, unanimement désigné par le jury pour la qualité et l’originalité de son projet.

Catégorie « Jeune Pousse »

Lauréats régionaux : Imane et Abdelatif ZIOUCHE, qui ont remporté les suffrages face à d’autres candidats.

Imane et Abdelatif, deux colmariens lauréats régionaux

Après avoir présenté leur projet face au jury du Grand Est, les deux Colmariens accompagnés par BGE Alsace-Lorraine et occupants de La Pep’s de Colmar Agglomération ont été retenus comme lauréats régionaux Grand Est Talents des Cités dans la catégorie « Jeune Pousse ».

Ces deux frère et sœur ont ouvert en 2024 « EasyMark68 », une entreprise spécialisée en impression numérique sur tous types de supports. Elle combine une approche personnalisée tout en garantissant des solutions innovantes et une satisfaction client optimale. Ses services englobent la signalétique

www.bge-alsace-lorraine.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15.10.2024



extérieure et intérieure, la publicité modulable, le marquage textile, les goodies, la création graphique, etc.

Ce n'est pas une première que des entrepreneurs colmariens remportent la finale régionale Talents des Cités. En 2023, deux talents s'étaient également démarqués et ont été retenus comme lauréat régionaux dans la catégorie « création », il s'agissaient de Soheib Haddad et El Hocine Ali Rachedi avec leur entreprise « Les légumes d'à côté ». Ils ont ensuite été sélectionnés pour concourir à la finale nationale et ont remporté le Prix du Secrétariat d'Etat chargé de la citoyenneté et de la ville. Imane et Abdelatif leur succèdent avec pour souhait d'arriver jusqu'à la finale nationale.

BGE EN QUELQUES MOTS

Créé en 2012 et membre du 1er réseau national français d'accompagnement à la création d'entreprise, BGE Alsace-Lorraine est une association qui accompagne, forme et soutient chaque année plus de 5000 personnes à la création d'entreprises. Elle favorise ainsi l'innovation et le développement économique local.

BGE Alsace-Lorraine offre un panel de solutions, d'accompagnements et de formations qui s'articulent autour de 4 axes « Envisager l'entrepreneuriat », « Affiner mes idées », « Structurer et Financer mon projet », « Développer mon entreprise ».

Pour être au plus proche des créateurs d'entreprise, BGE Alsace-Lorraine a développé un réseau de proximité avec plus de 30 points d'accueil pour accompagner et former toutes celles et ceux ayant la volonté d'entreprendre.

PLUS D'INFORMATIONS

Maëlle MANRY

BGE Alsace-Lorraine

com@bge-alsace-lorraine.fr

03 51 25 10 59 - 07 49 68 43 67

www.bge-alsace-lorraine.fr

